

En el Estadio Nacional: Pdte. Aylwin Prometió Forjar Unidad Nacional

- Anunció anoche las principales prioridades que orientarán su mandato, en discurso pronunciado al finalizar un multitudinario acto público al que asistieron visitantes extranjeros y personalidades del país.
- Será tarea del nuevo gobierno —dijo— "restablecer un clima de respeto y de confianza en la convivencia entre los chilenos, cualesquiera que sean sus creencias, ideas, actividades o condición social".
- Indicó que ha firmado los decretos de indultos para poner en libertad a numerosos presos políticos y que "en los próximos días resolveremos otros casos".
- El Jefe del Estado advirtió luego que "deberemos cuidarnos de las tentaciones propias del poder, sea creyéndonos dueños del mismo en vez de meros mandatarios del pueblo soberano y responsables ante éste de nuestro desempeño; sea convirtiendo la legítima controversia democrática en lucha despiadada por conservar, acrecentar o conquistar poder".
- Texto en página A 11. Más informaciones en C 3.

El Presidente de la República, Patricio Aylwin Azócar, fijó ayer las principales prioridades que orientarán su gestión gubernativa y comprometió su firme voluntad de forjar la unidad nacional por caminos de reconciliación entre todos los chilenos.

El Primer Mandatario —quien dirigió su mensaje a la Nación durante un multitudinario acto efectuado anoche en el Estadio Nacional ante más de 70 mil personas— se mostró contento "por la forma pacífica y sin traumas" en que se ha desarrollado el actual proceso político, y manifestó su confianza en que el Congreso Nacional aprobará las reformas "que aseguren un funcio-

namiento expedito de la renacida democracia chilena".

Reclamó el Jefe de Estado que los chilenos acaten las vías de la razón y el derecho para promover sus aspiraciones, absteniéndose de acudir a la violencia; a la vez que expresó su certidumbre de "que si alguien llegara a abrigar la tentación de emplear la fuerza contra la voluntad del pueblo, nuestras Fuerzas Armadas y de Orden no se apartarán de sus deberes institucionales".

El gobernante recaló que la delicada problemática de los derechos hu-

(Continúa en la página A 11)



MULTITUDINARIO ACTO EN EL ESTADIO NACIONAL.— El Presidente de la República, Patricio Aylwin, fijó ayer las prioridades que orientarán su gestión gubernamental, en un discurso pronunciado como término de un imponente acto popular en el Estadio Nacional, que contó con la presencia de personalidades internacionales y del país. Una gigantesca bandera nacional cubrió casi totalmente la cancha en tanto que las apostadurias se repletaron de público.

Dijo Cardenal Fresno en Te Deum Ecuménico: "Pacificación Es Bien que Debemos Cuidar Todos"

● "Cada uno debe colaborar responsablemente a su mantención y crecimiento", declaró el prelado en su homilía en la Catedral Metropolitana durante el solemne acto religioso con motivo de la asunción del Presidente Aylwin.

El Cardenal Arzobispo de Santiago, monseñor Juan Francisco Fresno Larraín, afirmó ayer que "esta pacificación y este entendimiento que Dios nos concede y que se está materializando en la convivencia democrática, es un bien que debemos cuidarlo entre todos"

por lo que "cada uno debe colaborar responsablemente a su mantención y crecimiento".

La ceremonia alcanzó momentos de gran emotividad y recogimiento, en un ambiente de profunda fe manifestado

El prelado pronunció la homilía de un solemne Te Deum ecuménico celebrado ayer en la Catedral Metropoli-

ta, con motivo de la asunción al mando del Presidente Patricio Aylwin.

(Continúa en la página A 12)



PRESIDENTE VISITO A CARABINEROS HERIDOS.— El Presidente Patricio Aylwin visitó anoche el Hospital de Carabineros para imponerse del estado de 59 funcionarios policiales atendidos en esa institución luego de resultar heridos en incidentes ocurridos en la capital en la tarde del domingo. En la foto, el Mandatario se impone del estado de uno de los heridos. (C 1)

A Autoridades de Gobierno: Quayle Ofreció Su Apoyo para Impulsar Economía Chilena

- Vicepresidente de EE.UU., quien terminó ayer su visita, dijo que hará las gestiones necesarias para facilitar el retorno de nuestro país al Sistema Generalizado de Preferencias y el acceso al OPIC.
- Asimismo, manifestó que hablará con los organismos financieros multilaterales para lograr una buena colaboración hacia el nuevo gobierno nacional.

El Vicepresidente de Estados Unidos, Dan Quayle, se comprometió a hacer las gestiones necesarias ante su gobierno para facilitar el levantamiento de las sanciones económicas vigentes hacia nuestro país y para ayudar al desarrollo económico de Chile.

El personero manifestó que ello podría reflejarse en el retorno de nuestro país al Sistema Generalizado de Preferencias Arancelarias, y al acceso al OPIC (seguro para las inversiones extranjeras norteamericanas), y que, a la

vez, intercederá para lograr una buena cooperación en las instituciones internacionales financieras.

Quayle, quien finalizó ayer su visita a Chile para proseguir su gira por la región con un viaje a Paraguay, hizo estos planteamientos luego de reunirse por media hora en La Moneda con los Ministros del Interior, Enrique Krauss; de Hacienda, Alejandro Foxley, y de Defensa, Patricio Rojas, ade-

(Continúa en la página A 12)



SOLEMNE TE DEUM EN LA CATEDRAL METROPOLITANA.— El Cardenal Arzobispo de Santiago, monseñor Juan Francisco Fresno Larraín, celebró ayer un solemne Te Deum ecuménico con motivo de la asunción al mando del Presidente Patricio Aylwin. El Te Deum se inició a las 9.35 horas con la llegada al templo del nuevo Jefe del Estado, quien fue recibido cálidamente por los aproximadamente cuatro mil invitados. En la fotografía se observa al Mandatario, acompañado del presidente del Senado, Gabriel Valdés, y el presidente de la Corte Suprema, Luis Maldonado.

lituania

Lituanos piden a Gorbachov que se reconozca la independencia de su país. (A 7)

intendente

Luis Pareto asumió Intendencia de Región Metropolitana. (C 7)

rfa

Alemania asesorará a Chile en temas laborales. (C 8)

fútbol

Colo Colo juega esta noche con Antofagasta en el norte. (C 13)

nicaragua

El Presidente estadounidense anunció que hoy levantará el embargo económico y comercial a ese país. (A 9)

indulto

Satisfacción de abogados por anuncio de próximos indultos. (C 8)

crimen

Detenidos tres presuntos asesinos de un carabiniere. (C 11)

saludo

El general Augusto Pinochet presentó el saludo del Ejército al Ministro de Defensa, Patricio Rojas. (C 1)

yáñez

Una faringitis postergó en unos días la llegada de Patricio Yáñez. (C 13)



Esta edición incluye la revista femenina "Ya".

israel

Grupos religiosos resolverán la crisis política israelí. (A 8)

argentina

Huelga de profesores impide el inicio de clases. (A 9)

hungria

El Ejército Rojo comenzó su retirada de ese país. (A 7)

perú

Cinco mil mineros del cobre en paro indefinido. (A 9)

índice

Santoral	A 2
Cartas	A 2
Hace 100 y 50 Años	A 2
Editorial	A 3
Vida Social	A 4 y A 5
Femenino	A 6
Noticias del Exterior	A 7 a A 10
Economía y Negocios	B 1 a B 3 y B 12
Guía de Utilidad Pública	B 4
Índice de Económicos	B 5
Avisos Económicos	B 5 a B 11
Puzzle Compacto	B 11
Crónica	C 1 a C 12
Defunciones	C 12
Deportes	C 13 y C 14
Hípica	C 15
Espectáculos	C 16 a C 18
Hoy en TV	C 18

EL MERCURIO
Gerencia Comercial:
Avda. Santa María 5542
Teléfonos: 2287048-2288147
(Mesa Central)